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ATA Nº DOIS 

-----Aos onze dias do mês de janeiro de dois mil e catorze, pelas dezassete horas, reuniu no 

Edifício Sede em Parreira, a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de Parreira e 

Chouto, em sessão Ordinária, convocada nos termos da lei, pelo Sr. Presidente da mesa da 

Assembleia.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Confirmou-se a presença dos membros da mesa: Manuel Rodrigues António; Marta Isabel 

Duarte d’ Oliveira e Tiago João Silva Oliveira Duarte, bem como dos vogais: José Manuel de 

Oliveira Rosa; Jorge Manuel Alves Pinheiro Pratas; Mário Rui Pereira Bento; Marta Isabel de 

Jesus Silva; Francisco José Simões Casaca Rola em substituição do vogal, Nuno Filipe Henrique 

de Oliveira e Cidália Maria Oliveira Carvalho em substituição da vogal, Ana Rita Costa Santos. 

Presentes ainda na reunião o Sr. Presidente da Junta de Freguesia: Bruno Miguel Marques 

Oliveira e a Tesoureira: Patrícia Isabel Nunes Estudante. --------------------------------------------------- 

No período antes da ordem do dia tomou a palavra, o vogal Mário Bento, do PS, que colocou 

várias questões e esclarecimentos a serem respondidos ou esclarecidos numa próxima reunião  

Questionou porque não se discutiu e não se levou a votação, na reunião anterior, o local das 

reuniões da Assembleia, a questão ficou logo resolvida uma vez que todos os presentes 

concordaram que estas passariam a ser alternadas entre a Parreira e o Chouto;--------------------- 

Pediu esclarecimentos acerca das verbas já recebidas, pela Junta de Freguesia e de que forma 

foram distribuídos os valores pelas duas localidades, e ainda sobre os valores já recebidos e 

gastos em cada uma delas. O Sr. Presidente Junta de Freguesia, esclareceu que agora os 

montantes vêm juntos, e que vai fazer a distribuição de acordo com o que estava estipulado 

antes da agregação das freguesias. Também o Sr. Presidente da Mesa da Assembleia propôs 

que em caso de dúvida o montante seja dividido, de acordo com a área de cada freguesia, tal 

como acontecia anteriormente; ----------------------------------------------------------------------------------- 

 Solicitou o levantamento dos contratos de pessoal existentes, bem como a discriminação das 

funções do pessoal contratado, incluindo as funções das administrativas de cada uma das 

freguesias; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  



Questionou acerca da relação existente entre o anterior Presidente da Junta de Freguesia do 

Chouto, que continua a abordar os mesmos; ------------------------------------------------------------------ 

Acerca da manutenção dos jardins, e parques e zonas verdes da União de Freguesias 

questionou se não seria mais rentável a contratação de uma empresa para o referido serviço, o 

Sr. Presidente da Junta de Freguesia, esclareceu que se aguarda a decisão da Câmara 

Municipal, em relação à passagem de competências para as Juntas de Freguesia, para então se 

decidir uma solução; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Alertou para a necessidade de manter as duas Juntas de Freguesia sempre abertas, uma vez 

que no Chouto existe o problema de saúde da funcionária administrativa, que impede que esta 

funcione de acordo com o período estipulado, tendo por isso um atendimento ineficiente, 

situação corroborada por Tiago Duarte, que também se queixou dos horários da Junta de 

Freguesia, ao que a secretária da Assembleia, eleita da CDU, Marta d Oliveira questionou se a 

ausência sistemática da funcionária se encontra devidamente justificada. O Sr. Presidente da 

Junta informou que a mesma justifica a sua ausência com atestados médicos.----------------------- 

Propôs a criação de uma comissão, para a organização da Feira de S. Pedro, de forma a que as 

atividades, possam ser planeadas atempadamente, permitindo assim uma contenção dos 

gastos num evento com qualidade; ------------------------------------------------------------------------------- 

Questionou acerca do relógio da Igreja do Chouto, que não funciona e sobre quem é o 

responsável pela sua manutenção, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia esclareceu que já 

tomou diligências no sentido de saber de quem é na realidade a responsabilidade pois de 

acordo com a informação que lhe chegou a mesma pertence à igreja;---------------------------------- 

Devido ao grave problema, que existe na União de Freguesias em relação aos serviços 

médicos, propôs que em conjunto todas as forças políticas devem solicitar uma resposta às 

entidades competentes para solucionar o problema; -------------------------------------------------------- 

Pediu esclarecimentos sobre o paradeiro das alfaias e artefactos antigos, pertencentes à Junta 

de Freguesia do Chouto, bem como de álbuns fotográficos que não se sabe onde se 

encontram, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia informou que já teve conhecimento do 

assunto por populares, e que vai tomar diligências no sentido de saber onde se encontram; 

Solicitou o arrolamento das rendas respeitantes aos edifícios, pertencentes à Junta de 

Freguesia, mas ficou esclarecido pelos presentes que a Junta de freguesia não tem edifícios, 

pois os mesmos pertencem à Câmara Municipal; ------------------------------------------------------------- 

Alertou que o  pagamento dos membros da Assembleia de Freguesia,  devia ser feito de forma 

mais célere; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Informou da existência de um eucalipto seco, na Rua Nova, que corre o risco de cair, o Sr. 

Presidente da Assembleia informou também da existência de dois pinheiros, em risco decair, 



no Anafe, ao que o Sr. Presidente da Junta de Freguesia respondeu que vai resolver o assunto 

junto das entidades competentes; -------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Assembleia, informou que as mesas que se encontram no recinto de festas 

da Parreira, pertencem à Junta de Freguesia e que não foram colocadas no inventário, por 

lapso. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Seguidamente foi lida, pela Primeira Secretária, a ata número um, tendo a mesma sido 

aprovada por maioria, com a abstenção dos dois elementos que não se encontravam na 

reunião anterior. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Passou-se então à ordem de trabalhos, que a seguir se discrimina: -------------------------------------- 

Ponto Um: Aprovação do orçamento; --------------------------------------------------------------------------- 

Ponto Dois: Aprovação do Plano Plurianual de Investimentos; -------------------------------------------- 

Ponto Três: Aprovação Plurianual de Atividades; ------------------------------------------------------------- 

Ponto Quatro: Aprovação do Regulamento da tabela de taxas e licenças; ----------------------------- 

Ponto Cinco: Aprovação da Tabela de taxas e licenças; ------------------------------------------------------ 

Ponto Seis: Aprovação do Regimento Interno; ----------------------------------------------------------------- 

Ponto Sete: Aprovação do Regulamento dos Cemitérios;--------------------------------------------------- 

Ponto Oito: Aprovação do Regulamento sobre jardins, parques e zonas verdes; --------------------- 

Ponto Nove: Aprovação do Regulamento de utilização das carrinhas; ---------------------------------- 

Ponto Dez: Aprovação do contrato Globalsoft;----------------------------------------------------------------- 

Ponto Onze: Aprovação do contrato PT Negócios; ------------------------------------------------------------ 

Ponto doze: Ponto de situação da actividade das Freguesias. --------------------------------------------- 

Deu-se início ao ponto um da ordem de trabalhos, que após analisado, tomou a palavra o vogal 

José Rosa, da CDU, para questionar a disparidade das receitas alusivas aos mercados e feiras 

em relação ao orçamento anterior, a rubrica relacionada com a receita de Capital da Caixa da 

Chamusca e em que consistem as ajudas de custo referenciadas no orçamento. O Sr. 

Presidente da Junta de Freguesia esclareceu que a disparidade de receitas se deve a um ajuste 

entre as receitas da Parreira e do Chouto, em relação ao Capital da Caixa foi feito a ajuste em 

relação ao pagamento do empréstimo da carrinha da Parreira, quanto às ajudas de custo, 

salientou que as mesmas estão relacionadas com despesas das funcionárias. O vogal José Rosa, 

da CDU questionou ainda, em relação às verbas destinadas à realização da Feira do Chouto, se 

havia sido equacionada alguma forma de compensação para a localidade da Parreira. Não 

havendo mais qualquer intervenção o Orçamento foi colocado a aprovação tendo sido 

aprovado por unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Também aprovados por unanimidade foram: o Plano Plurianual de Investimentos (ponto dois 

da ordem de trabalhos); o Plano Plurianual de Atividades (ponto três da ordem de trabalhos); 



Regulamento da tabela de taxas e licenças (ponto quatro da ordem de trabalhos), a Tabela de 

taxas e licenças (ponto cinco da ordem de trabalhos); o Regimento Interno (ponto seis da 

ordem de trabalhos), o Regulamento dos Cemitérios (ponto sete da ordem de trabalhos); o 

Regulamento sobre jardins, parques e zonas verdes (ponto oito da ordem de trabalhos); o 

Regulamento de utilização das carrinhas (ponto nove da ordem de trabalhos).----------------------- 

Em relação ao ponto dez da ordem de trabalhos, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia 

esclareceu que o contrato com a Globalsoft, é resultante da aquisição de um servidor para que 

as duas juntas de Freguesia possam ter acesso, aos dados em rede, também este foi aprovado 

por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Colocado à votação o ponto onze da ordem de trabalhos, o contrato PT Negócios, o Sr. 

Presidente da Junta de Freguesia, explicou que este será muito mais rentável, que o anterior, 

tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------------ 

Dando cumprimento ao último ponto da ordem de trabalhos, ponto de situação da atividade 

das Freguesias, o Sr. Presidente da Junta de Freguesia informou que a limpeza das fossas na 

Parreira passou a ser feita pela Câmara Municipal, por opção da mesma. ----------------------------- 

Por fim todos os presentes passaram a assinatura dos documentos necessários.------------------- 

Os trabalhos desta Sessão Extraordinária da Assembleia de Freguesia foram encerrados por 

volta das dezanove horas , dos quais foi elaborada a presente ata, que vai ser assinada pelos 

presentes.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 


